

La République du Centre, 26 avril 2010

**Messas**  
**Une nouvelle médiathèque est ouverte**



**VENDREDI SOIR, AMESSAS.** Shiva Chauvière, maire (au micro), présente la nouvelle médiathèque aux nombreux invités.

Vendredi soir, une nouvelle ère a vu le jour dans la commune de Messas, une médiathèque. Finies les bibliothèques, ce sont bien des médiathèques qui fleurissent dans les communes rurales pour être dans l'air du temps. Beaucoup de personnes se sont réunies autour de Shiva Chauvière, le maire de Messas, et des élus locaux, pour inaugurer ce nouveau lieu de culture. Shiva Chauvière qui a précisé que cette réalisation n'aurait pas été possible sans les aides des réserves du sénateur, Jean-Pierre Sueur, et une subvention du conseil général, représenté par Claude Bourdin. Ce dernier a souligné : « Le conseil municipal a voulu montrer sa détermination dans les trois domaines suivants : permettre l'accès à la culture au plus près de habitants, répondre aux besoins de la population en matière de nouveaux médias et s'ancrer fermement au sein de la communauté de communes du canton de Beau-gency. » Le transfert s'est déroulé en partenariat avec la médiathèque de Beau-gency.